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令和２年度芽室町総合保健医療福祉協議会「第２回高齢者・介護部会」 要旨 

 

主な論点 （１）第８期芽室町高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の素案（案）

について 

（２）地域包括支援センター外部委託の経過について 

日時 令和２年 10月 28日（水） 午後６時 30分から７時 10分まで 

出席委員数 7名 （欠席委員１名） 

開催の趣旨 （１）第８期芽室町高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の策定に

あたり、素案（案）についての協議 

（２）地域包括支援センター外部委託の経過報告 

主要な協議内容は次のとおり   

 

第８期芽室町高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画素案の素案（案）について 

 

質問１：素案（案）17ページ 認知症実人数について 

 令和２年度に減少した理由を教えてください。 

⇒回答：令和元年５月から令和２年５月の一年間で、新たに認知症と診断された

人数を死亡者数が上回ったものです。 

 

 

質問２：素案（案）43ページ （11）後期高齢者特定健診事業について 

事業概要に記載されている血液検査項目クレアチニン、アルブミン値の意味を教

えてください。 

⇒回答：２つの検査項目で、体の栄養状態がわかります。栄養状態の悪化からフレ

イルにならないようにする取り組みの一つです。 

 

  

意見３：新型コロナウィルス感染症に関する事項が記載されるとよいと思います。  

⇒回答：町としては、感染防止対策をした上で、高齢者の外出の機会を確保したい

と考えますので、本計画において高齢者の社会参加に関わる事業に対応を

追記します。 

 

 

質問４：素案（案）50ページ （１）施設整備の方針について 

 「必要に応じて検討する」と記載されていますが、検討に入る基準はありますか。 

⇒回答：町の介護保険給付月額は、施設サービスにおいて全国の 1.5倍となってい

ることから、施設は充足していると捉えています。今後、団塊の世代が後

期高齢者になり支援を必要とする高齢者が増えること、ニーズ調査で在
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宅を希望する高齢者が多いことから、施設サービスよりも在宅サービス

を充実させる必要があると考えます。 

 

 

地域包括支援センター外部委託の経過について 

質問や意見はありませんでした。 

  

 

 

 

 

 

 


